

Cataluña
invita al sector energético

Sedigas plantea el gas como fuente de sostenibilidad

Directorio

- [Enagás](#)
- [energía](#)
- [cambio climático](#)
- [gas natural](#)



Foto: JMCADENAS

BARCELONA, 22 May. (EUROPA PRESS) -

Sedigas, la Asociación Española del Gas, reunirá el martes y miércoles en Madrid al sector energético y gasista para hablar sobre el gas como energía para la sostenibilidad y las claves que lo convierten en elemento de peso para el futuro mix energético de España.

La reunión de este 2011 contará en su apertura con la ponencia magistral del Doctor Abdul Rahim Hashim, presidente de la International Gas Union (IGU) y responsable de la mayor asociación del sector a nivel mundial, que versará sobre el papel del gas en un futuro sostenible.

Además, la inauguración contará con la presencia del secretario de Estado de Energía, Fabrizio Hernández, la presidenta de la CNE, Maria Teresa Costa, y el presidente de Sedigas, Antoni Peris.

En la presentación de las jornadas, Peris destacó el papel fundamental que el gas desempeña actualmente en el sector energético y del que sin duda jugará como elemento limpio, asequible, fiable, en el mix energético del futuro en España.

Asimismo, la sesión del miércoles empezará con la ponencia sobre el panorama económico actual y la energía, a cargo de Guillermo de la Dehesa, presidente del Centre for Economic Policy Reseach de Londres.

El presidente de Enagás, Antonio Llardén, hablará sobre el sistema gasista español en el contexto de la tercera directiva del gas, y también debatirán sobre energía y calidad del aire Andreas Lücke, director general ejecutivo del BHH Federal Industrial Association of Germany House, y José María Baldasano, catedrático de Ingeniería Ambiental de la UPC.

El acto de clausura está protagonizado por Alicia Montalvo, directora general de la Oficina Española de

Cambio Climático, y Antoni Peris, presidente de Sedigas.

La asociación del gas, que cuenta con 170 socios, calcula que el sector mantendrá este año "la tónica inversora" de unos 1.000 millones de euros al año, tras haber destinado 1.084 millones a esta partida el pasado ejercicio, frente a 1.453 millones en 2009. Las inversiones en los últimos diez años ascienden a 10.800 millones.

Tras la caída del 0,3% en el consumo de gas del año pasado, provocada por el descenso del 15% en el uso de ciclos combinados, el sector mantiene un volumen de clientes de unos siete millones.

Para 2011, la asociación espera un incremento de demanda del 1,6% al que contribuirá la mejora en un 3,6% del gas utilizado para generación eléctrica.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.